

Impressionen vom LPT 2022



Der Vorstand sowie die Geschäftsführung der PTK Berlin freuen sich über einen gelungenen Tag.



Die Präsidentin Frau Eva-Maria Schweitzer-Köhn heißt alle Teilnehmenden Herzlich Willkommen.



Der Landespsychotherapeut:innentag fand dieses Mal im Umweltforum Berlin statt.



Die Moderatorin des Tages: Sabine Rieser, Fachjournalistin für Gesundheit und Sozialpolitik.



Die Referent:innen des Vormittages: Frau Eva Schweitzer-Köhn mit einer Einführungsrede und Herr Dr. Jan van Loh über die Kindheit und Jugend im digitalen Zeitalter.



Ein Einblick in die Workshops: Herr Gebhard Hentschel (KBV) über die ambulante Komplexbehandlung für Menschen mit schweren psychischen Erkrankungen, Herr Timo Harfst (BPTK) über die Befugnisserweiterung und Herr Michael Krenz und Frau Dr. Christina Jochim über die Herausforderungen und Konsequenzen der Weiterbildung.



Ein weiterer Einblick in die Workshops: Herr Dr. Jan van Loh über Kindheit und Jugend im digitalen Zeitalter und Frau Barbara Meerwein von Psychotherapists for Future über die Klimakrise und was Psychotherapeut:innen dazu sagen können.



Die Senatorin für Wissenschaft, Gesundheit, Pflege und Gleichstellung - Frau Ulrike Gote - hält ein politisches Grußwort.



Im Rahmen von politischen Statements stellen Herr PD Dr. med. Peter Bobbert (Präsident der Ärztekammer Berlin), Herr Dr. med. Burkhard Ruppert (Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Berlin) und Frau Ursula Gaedigk (Berliner Patientenbeauftragte) ihre Vorstellungen zur psychotherapeutischen Versorgung in Berlin vor.



Frau Dr. Lea Gutz, Vizepräsidentin der PTK Berlin, über Facts und Fakes der Psychotherapie und die Podiumsdiskussion „Individuelle Krisen - Gesellschaftliche Krisen: Herausforderungen für die psychotherapeutische Versorgung in Berlin“.



Festlicher Ausklang mit musikalischer Begleitung durch das SpreeTONorchester.



Die Geschäftsstelle der PTK Berlin sagt Danke!